

### 道徳きらきらタイム①

11/20(金)「感じるスポーツと感謝する心」と題して、本校の前 PTA 会長猪瀬忠之様と、PTA 本



部役員の大門勇人様に、ボール活動を交えて「礼儀・感謝」についてお話していただきました。

### 3 年生社会科見学

12/8(火)「多くの人々がスーパーマーケットで買い物をするのはなぜなのか」という学習問題につ



いて調べるため、かましんへ行きました。学校外でも多くの学びを獲得することができました。

### 朝会の様子

12/7(月) 今回の朝会ではうれしいことにたくさんの表彰がありました。模範児童や書道、絵画、持久走大会、ス



ポ少活動など、今小児童がこれまでさまざまなことにチャレンジし努力してきたことが分かるものでした。

### 道徳きらきらタイム②

12/14(月) 1・2年生の道徳集会「きらきらタイム」を実施しました。今回は地域コーディネーターの小林



芳枝様をお招きしました。「歌は元気のもと」というテーマで、一緒に楽しく活動しました。

### 校内持久走大会 11/26(木)

児童の持久力の向上と目標をもって最後までがんばる「今小プライド」の醸成を図ることをねらいました。この持久走大会に向けて、児童は 11/11(水)



から毎日、広場の時間に走りこの日を迎えました。大会当日は天候に恵まれ、持久走大会に最適なコンディションの中で実施することができました。

### 東京フィル楽団がやってきた 12/9(水)

東京フィルハーモニー交響楽団が今市小学校に来てくださり公演をさせていただきました。これは文化庁による事業で、子供たちが発想力やコミュニケーション能力、将来の



芸術家の育成、芸術鑑賞能力の向上につなげることを目的として行われました。演奏終了後は子どもたちから鳴り止まない盛大な拍手が贈られました。

### 全校交通安全指導 12/16(水)

広場の時間に全校交通安全指導がありました。交通安全担当から、道路は車から離れ 1 列で歩くことの実演指導をしました。その後、交通安全協会のビ



デオで安全な歩行や自転車の乗り方について学習しました。先生方の実演やビデオを真剣に見て学んでいました。安全に冬休みを過ごしてください。

### 祝！全員出席 10 回目記念 12/17(木)

雪のちらちら降る日に、今市小の児童が全員出席しました。この日は今年度が始まってから 10 回目の全員出席です。新型コロナウイルス感染症のために登校させることを



保護者をはじめ、地域の方々や学校を支援するの方々の中で不安に思われた方もいらっしゃるのではないのでしょうか。児童 247 名全員出席について深い御理解に感謝します。

# 1月

## 1月の行事予定 (予定は変更になる場合があります)

- |                         |                                   |                                  |
|-------------------------|-----------------------------------|----------------------------------|
| 1/8 日 第 3 学期始業式         | 18 日 スクールカウンセラー訪問                 | 22 日 スケート教室 56 年                 |
| 12 日 発育測定 (上)<br>心の教室相談 | 19 日 スケート教室 12 年<br>自転車交通安全教室 6 年 | 26 日 避難訓練 (防犯教室)                 |
| 13 日 発育測定 (下) 発達相談      | 20 日 茶道教室 6-2                     | 27 日 道徳集会                        |
| 14 日 委員会活動              | 20 日 体育集会⑦                        | 28 日 クラブ活動 (見学)                  |
| 15 日 茶道教室 6-1           | 21 日 スケート教室 34 年 クラブ活動            | 29 日 職員研修会につき<br>5 時間 15:10 一斉下校 |